

Der BDK trauert um Dr. Wiebke Steffen

24.07.2017

***26.05.1946 †22.07.2017**

Wiebke Steffen wurde nach dem Studium der Soziologie zunächst wissenschaftliche Referentin am Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Strafrecht, Forschungsgruppe Kriminologie. Von 1978 bis 2006 war sie beim Bayerischen Landeskriminalamt in München, zuletzt als Leiterin des Dezernates „Forschung, Statistik, Prävention“ tätig. Von 1997 bis 2006 war Wiebke Steffen Vorsitzende der Kommission Polizeiliche Kriminalprävention der Länder und des Bundes, seit 1997 Mitglied im Kongressmanagement und Programmbeirat des Deutschen Präventionstages mit der Funktion „Wissenschaftliche Beratung und Gutachtenerstellung“. Seit 2010 war sie zudem Vorsitzende des Fachbeirats Kriminalprävention und Mitglied im Bundesvorstand des Weißen Rings e.V.

Mit ihren zahlreichen Veröffentlichungen und Vorträgen gehörte sie zu den führenden Expertinnen für Kriminologie, Kriminalprävention und Opferhilfe in der Bundesrepublik Deutschland und auf europäischer Ebene.

Wiebke Steffen war Gründungsmitglied und stellvertretende Vorsitzende des Wissenschaftlichen Beirates des BDK. Sie starb nach kurzer, schwerer Krankheit im Kreise ihrer Liebsten. Wir werden ihr Andenken stets in Ehren halten.

Ein digitales Kondolenzbesuch wurde auf der Internetseite des Deutschen Präventionstages unter www.praeventionstag.de/Steffen eingerichtet.

Die Trauerfeier findet am 28.07.2017 um 14:00 Uhr auf dem Friedhof in 88633 Heiligenberg/Baden statt.